

Rinde su sexto y último Informe de Gobierno

Domínguez deja libre de deuda a Querétaro

• Por Frida Sánchez

elsa.sanchez@razon.com.mx

El gobernador de Querétaro, Francisco Domínguez Servián, resaltó el papel de su administración en materia de finanzas, al destacar que la deuda heredada con la que inició su Gobierno hace seis años, por mil 144 millones de pesos, se pagó al 100 por ciento.

“Querétaro es una de las dos entidades del país con deuda cero bancaria”, dijo, al comprometerse a que tampoco dejará pasivos con proveedores al corte del 30 de septiembre próximo, en vísperas de que deje su cargo.

o eldato

La confianza en la policía estatal pasó del 55.5 por ciento en el 2015, a 68.8 por ciento en el 2020, dijo el mandatario, durante su mensaje con motivo del Sexto Informe de Gobierno.

Durante la entrega de su sexto y último Informe de Gobierno, el mandatario destacó que Querétaro es el único del país que no tiene observaciones pendientes de solventar por parte de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) y la Secretaría de la Función Pública, además de ser el primer lugar en el índice de transparencia y disponibilidad de la información fiscal de este año y obtener una “alta calificación” por Moody’s.

“Desde el primer minuto de mi administración, asumí un compromiso público de mantener en orden las finanzas públicas, colocando cada peso donde debe de estar, sin detener obras ni acciones, ni contratar deuda pública”, subrayó.

Frente a legisladores, miembros de su gabinete y el gobernador electo del estado, Mauricio Kuri, el mandatario resaltó los avances de su Gobierno en materia de seguridad y justicia, al informar que el 100 por ciento de los elementos de seguridad de la entidad cuenta con el Certificado Único Policial, además de contar con el sistema penitenciario “más seguro

EL GOBERNADOR liquida la totalidad de los 1,144 millones de pesos que heredó su administración; no va a dejar endeudamiento; el 100% de la policía estatal cuenta ya con certificación



EN SU MENSAJE, el gobernador subrayó ayer que desde el primer minuto de su administración asumió el compromiso de mantener en orden las finanzas públicas del estado.

y respetuoso de los derechos humanos” en el país, de acuerdo con la organización World Justice Project.

“Somos la única entidad federativa que acredita este logro. Me comprometí con una justicia oral sin pretextos. Hoy, el modelo queretano de justicia Cosmos es referente nacional por su visión, sistematización y coordinación. Nuestros policías son los únicos del país que registran denuncias desde el lugar de los hechos en menos de 60 minutos”, resaltó.

Tras guardar un minuto de silencio por las víctimas de Covid-19, el gobernador admitió que los últimos meses fueron tiempos “dolorosos y difíciles”, pero que se combatieron bajo los principios de “máxima anticipación” y “cero improvisación”, pues destacó que la lucha contra la pandemia es una prueba de que el estado “siempre saldrá adelante en tiempos de prueba”, y recordó que Querétaro inició la primera reconversión hospitalaria del país, con la apertura de la Unidad Médica y de Aislamiento para brindar atención a 700 pacientes.

Además, resaltó que en los primeros meses del año en curso se logró recuperar 41 mil 900 empleos más que en el primer semestre del año pasado, lo que significó ser uno de los primeros estados en recuperar desde la crisis por la pandemia.

Por otro lado, luego de desearle éxito al futuro gobernador de la entidad, Domínguez Servián llamó a “contagiar” al resto del país de lo que calificó como “la vía queretana”, para que los ciudadanos crean en que salir adelante sí es posible.

“La vía queretana es la que cree en el estudio, en el trabajo, en el esfuerzo para construir cada día un mejor porvenir con bienestar”, afirmó el gobernador, y destacó que esa fue la filosofía con la que trabajó durante los seis años de su Gobierno, misma que la ciudadanía eligió para los próximos seis años.

“Esta vía reconoce que hay talento en todas y todos, que somos tan buenos como el mejor y que trabajamos para triunfar. La que quiere que su gente supere la pobreza y se convierta en clase media”, externó.

Foto: Especial